

Protokolleintrag vom 05.12.2018

2018/459

Motion der SP-, Grüne- und GLP-Fraktion vom 28.11.2018:

Ganzheitliche Betrachtung des Strassenzugs zwischen Heimplatz und Klusplatz und Überprüfung der Haltestellenanordnung

Hans Jörg Käppeli (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Das Projekt am Hottingerplatz ist für beinahe alle, die dort zu Fuss, mit dem Velo oder dem ÖV un-terwegs sind sowie für das Quartierzentrum, ungenügend. Mehrere Einsprachen wurden bereits erhoben. Das blockierte Projekt verlangt nun ein rasches Handeln, da es neu geplant werden muss; die Tramgleise müssen im Jahr 2022 ersetzt werden. Dabei braucht es für das Gebiet zwischen Heim- und Klusplatz eine ganzheitliche Betrachtung.

Der Rat wird über den Antrag am 19. Dezember 2018 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat